



VERANSTALTUNGEN RUND UM FRIEDENSKULTUR

pd. Vom 8. bis 14. August findet der Ilanzer Sommer mit rund 30 Veranstaltungen rund um Friedenskultur statt. Initiiert werden sie von den Ilanzer Dominikanerinnen. Dabei kann man zum Beispiel auf Gedankengang mit Eveline Widmer-Schlumpf durch die Rheinschlucht gehen, die Filmreihe «Summer of Peace» sehen oder der Musik von Corin Curschellas lauschen. Das Haus der Begegnung in Ilanz ist dabei ein idealer Ort für den spannenden Diskurs über friedens-

förderndes Handeln mit Vertretern und Vertreterinnen aus Politik, Wirtschaft oder Kunst. Im Haus der Begegnung wird vom 18. bis 31. Juli auch ein Romanischkurs in Sursilvan angeboten. Zwei Wochen lang kann man dabei in die rätoromanische Welt eintauchen. Neben täglichen Lektionen stehen auch Vorträge, Konzerte und Lesungen auf dem Programm.

www.ilanzersommer.ch, www.hausderbegegnung.ch